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REQUERIMENTO 

 
A realização, no passado fim-de-semana, da Cimeira Atlântica, na Base das 

Lajes, levou à maior concentração de sempre de órgãos de comunicação social na 

Região Autónoma dos Açores. 

Independentemente da posição que se tenha sobre a validade da realização de tal 

encontro na Ilha Terceira, sobre o entendimento que se possa ter sobre os resultados de 

tal evento em termos políticos e estratégicos ou sobre a posição ideológica sobre o 

problema em causa, o que não pode discutir-se é a importância do mesmo em termos de 

divulgação da Região. 

Em qualquer lugar do mundo onde se concentrem centenas de jornalistas, para 

mais com a singularidade do acontecimento em causa, existe a responsável atitude de 

promover a imagem do local que para muitos é desconhecido. 

O incómodo de jornalistas do mundo inteiro relativamente à falta de elementos 

descritivos, informativos e promocionais da nossa terra é a mais clara evidência da 

forma em como o Governo Regional dos Açores desaproveitou uma oportunidade 

gratuita de divulgar a Região. 

Numa altura em que se apresenta o Turismo como uma aposta decisiva e 

essencial para o desenvolvimento dos Açores e em que se gastam milhões em duvidosas 

formas de promoção da Região não é admissível que se desperdice uma ocasião única 

de levar o destino Açores às mais variadas partes do mundo. 

Não fora a responsável acção da Câmara de Comércio e Indústria de Angra do 

Heroísmo e da Associação de Turismo dos Açores em colaboração com um órgão de 

comunicação social da ilha Terceira, os cerca de seiscentos jornalistas presentes nas 

Lajes teriam levado da nossa Região a imagem que escassas horas de presença entre nós 

lhes poderiam dar, transmitindo uma parte reduzida do que é a Região, uma vez que da 

parte do Governo Regional não houve qualquer acção efectiva de assunção das suas 

responsabilidades no sector, demonstrando uma clara falta de visão na gestão dos 

interesses regionais. 
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Assim, nos termos regimentais e estatutários, os Deputados subscritores 

solicitam os seguintes esclarecimentos: 

 

1º-Porque razão não foi realizada qualquer acção de divulgação ou promoção da 

Região Autónoma dos Açores no âmbito da realização da Cimeira do Atlântico no 

passado fim-de-semana na Base das Lajes? 

2º- Foram dadas algumas orientações da parte do Senhor Secretário Regional da 

Economia ou da Senhora Directora Regional do Turismo no sentido de serem levadas a 

cabo iniciativa de divulgação turística dos Açores às centenas de jornalistas presentes na 

Região? 

3º- Foram pedidas explicações por parte do Senhor Presidente do Governo 

Regional dos Açores perante tão prejudicial omissão dos responsáveis pelo sector?   
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